Une trentaine d'enfants a défilé dans les rues pour Halloween

SAINT-SAMSON-LA-PO-TERIE

Le mardi 31 octobre, les membres de l'Association Samsonnaise d'Animations ont organisé un goûter, dans la salle du stade, décorée pour l'occasion aux couleurs d'Halloween.

LE DÉFILÉ D'HALLOWEEN

Après le goûter, une trentaine d'enfants déguisés, accompagnés de leurs parents, ont sillonné les rues du village à la recherche de friandises.

DES BONBONS OU UN SORT

De nombreux habitants ont offert aux sorcières, zombies, squelettes en herbe, une poignée de bonbons.

Le cortège était encadré par un quad et un tracteur ainsi que par les membres de l'association.

Les membres de l'ASA, présidé par Virginie Lasnier, tiennent à remercier les enfants, leurs parents pour leur participation ainsi que les habitants pour leur accueil et leur gentillesse.



L'ASA, partenaire de la commune, donne rendez vous aux habitants le vendredi 22 décembre, pour l'arbre de Noël.

Goûter, chasse aux bonbons et fête

LACHAPELLE-SOUS-GER-BEROY

Le comité des fêtes de Lachapelle-sous-Gerberoy a proposé de fêter Halloween aux enfants du village. Ils étaient 16 en tout pour partager un goûter avant la chasse aux bonbons dans les rues de la commune. Pour clôturer cet événement, « une petite boum était prévue » indique Mme Vicencio De Moura, conseillère municipale et organisatrice de l'événement.

